

Paru dans l(es) édition(s): informations non précisées

## Laurent Etienne.com aux championnats du monde

Le Rémois Laurent Etienne.com représentera la France aux championnats du monde de slam qui se tiendront du 9 au 12 juin, à Bobigny en Seine-Saint-Denis.

Ce membre de Slam Tribu, bien connu de la scène rémoise, a remporté l'an dernier le championnat de France dans cette même salle Pablo-Neruda où s'affronteront la semaine prochaine seize slameurs de pays différents. « J'ai dû préparer six textes. Chaque candidat slame dans sa langue, les traductions sont projetées sur grand écran pour que tout le monde saisisse le sens », explique laurent Etienne.com.

« Dans ce genre de compétitions, on revient aux origines du slam, on s'exprime, on rit et on s'amuse. Et si on peut gagner c'est encore

mieux ». Aucun Français n'a, jusqu'à présent, remporté cette compétition. Les Américains restent les maîtres en la matière avec trois victoires de suite. « Je vais me mettre à manger exclusivement des hamburgers peut-être que ça m'aidera », plaisante le slameur rémois.

Nul doute que l'humour et le sens de l'autodérision de ce show man hors norme ne laisseront pas insensibles les membres du jury.